

# Monadi: Sarana dan prasarana Wisata Adalah Urgen

Soni Yoner - [KERINCI.UPDATES.CO.ID](http://KERINCI.UPDATES.CO.ID)

Nov 12, 2024 - 21:25



**KERINCI, JAMBI** – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci nomor urut 03, Monadi dan Murison, mengungkapkan komitmennya untuk mendorong peningkatan sektor pariwisata di Kabupaten Kerinci. Dalam visi dan misinya, mereka menekankan pentingnya pengembangan sarana dan prasarana wisata guna meningkatkan daya tarik daerah tersebut sebagai destinasi wisata utama di Provinsi Jambi.

"Hal ini sangat penting, karena Kabupaten Kerinci merupakan branding wisatanya Provinsi Jambi," ujar Monadi, dalam acara debat kandidat Calon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci yang dilaksanakan KPU Kerinci pada Selasa (12/11/2024) malam ini di Gedung Putih di Desa Sebukar.

Monadi, menyatakan bahwa Kerinci memiliki potensi wisata alam yang luar biasa, mulai dari Gunung Kerinci, Danau Kerinci, hingga TNKS yang kaya akan keanekaragaman hayati, Budaya Namun, untuk memaksimalkan potensi ini, ia menyebutkan bahwa perbaikan fasilitas dan aksesibilitas wisata sangat diperlukan.

"Kami berkomitmen untuk memperbaiki sarana dan prasarana wisata di Kerinci, mulai dari akses jalan yang lebih baik, pembangunan fasilitas umum yang memadai, hingga pengelolaan destinasi wisata yang profesional. Ini akan menciptakan lapangan pekerjaan baru dan meningkatkan perekonomian masyarakat," ujar Monadi.

Ia juga menambahkan bahwa sektor pariwisata dapat menjadi salah satu pilar utama ekonomi Kerinci jika dikelola dengan baik. Ia menyarankan adanya kolaborasi dengan pelaku usaha lokal, serta pengembangan destinasi wisata yang lebih ramah lingkungan dan berkelanjutan.

"Kami akan melibatkan masyarakat setempat dalam pengelolaan destinasi wisata, agar mereka juga merasakan manfaatnya secara langsung. Pengembangan wisata yang berbasis pada kearifan lokal dan pelestarian alam akan menjadi prioritas kami," katanya.

Pasangan ini juga berencana untuk mengoptimalkan peran teknologi dalam mempromosikan potensi wisata Kerinci, termasuk melalui platform digital yang memungkinkan wisatawan mengetahui lebih banyak tentang berbagai destinasi menarik di daerah ini.

Kerinci, dengan segala kekayaan alam dan budaya yang dimilikinya, diyakini akan semakin berkembang pesat jika sektor pariwisatanya mendapat perhatian serius dari pemerintah daerah. Monadi dan Murison berharap dapat mewujudkan visi tersebut jika dipercaya memimpin Kerinci pada periode mendatang.(\*)